

Grünstreifen

Am Sonntag, den 17. September 2017, war es wieder mal so weit. Die Bundesstraße 14, die mitten in Stuttgart als „Kulturmeile“ immer wieder für Hohn und Spott sorgt, wurde für ein paar Stunden gesperrt, damit Fußgänger zu ihrem Recht kommen konnten. Das Verkehrschaos blieb aus. Warum also wird die B14 nicht häufiger, also regelmäßig den Fußgängern überlassen?

Es ist müßig, diese Frage in der Autostadt Stuttgart zu stellen. Wilfried Dechau hielt die seltenen Momente autofreier B14 fotografisch fest. Atmosphärisch irritierte das Szenario, als ob man dem Frieden auf der autofreien Stadtautobahn nicht trauen könne. In die Tunnel wagte sich kaum jemand. *ub*

© Copyright: Weder die Fotos, noch die PDFs, noch Screenshots von den Fotos und PDFs dürfen ohne Zustimmung von frei04 publizistik, den Autoren und den Fotografen je im Internet oder in anderer Weise benutzt werden.













